

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年6月30日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

気が付けば、6月が終わります

何だ、この暑さは。梅雨はどこ行ったのよ。



八ヶ岳自然教室、3日間連続学校公開、水泳指導と、あわただしく行事を終えた6月が终わります。6月が終わるだけでなく、あと3週間で1学期が终わろうとしています。令和7年も半分が過ぎました。いいのかな、こんな調子で。

プールも毎日気持ちよく入れています。暑いから体育館の影からプールの様子を撮ってみましたが、いくらなんでも「ラクしすぎ」かと、思い直し、心を入れ変えて、プールサイドまで行ってきました。



あまりの暑さに、プールに入っていても、のぼせてしまうのか、鼻血を出す子が。



こちらは3年生に「リコーダー先生」が授業をしてくださっています。毎年リコーダーを使い始める3年生のために指導をしてくれます。体育館のエアコンの調子がいまひとつで、狭いけれどエアコンがいい調子の音楽室に3クラス揃って集まりました。



今日の6校時はクラブの時間です。でも気温が37度、熱のある子どもの体温と同じだ、コリヤだめだ。外で活動するクラブは室内でとなりました。



アサガオは、気の毒なくらい小さな花で、色も薄くかすれているみたいに。

三小バケツ稻は、ご覧の通り、すくすく青々と伸びています。お水も毎日、係がたっぷりとあげています。